

13 nov 2020 -15:50

Le Comité de concertation évoque la situation épidémiologique et maintient les mesures en vigueur

Le gouvernement fédéral et les exécutifs des entités fédérées ont discuté aujourd'hui en Comité de concertation de la situation épidémiologique. Malgré de légères améliorations, la situation reste particulièrement grave et le Comité de concertation a décidé de maintenir les règles en vigueur.

Le Comité de concertation a constaté que notre pays se trouve toujours en situation d'urgence sanitaire. Si le nombre de contaminations est en légère baisse, le virus demeure largement répandu, affichant une incidence cumulée en 14 jours de 1.232 contaminations confirmées par 100.000 habitants par jour (chiffres du 12 novembre).

La situation dans les hôpitaux est contrastée. Alors que le nombre de nouvelles hospitalisations recule légèrement comme le nombre total de patients hospitalisés, le nombre de patients COVID aux soins intensifs se situe sur un plateau depuis la semaine dernière.

Le nombre de décès dus au COVID-19 augmente toujours avec une moyenne de 200 décès par jour la semaine dernière.

Les extrapolations de l'incidence et des hospitalisations indiquent que dans les deux semaines à venir, toutes les provinces se trouveront toujours en phase 4 d'alerte COVID.

Compte tenu de la réouverture des écoles ce lundi 16 novembre, une extrême prudence reste de mise et le Comité de concertation a décidé de maintenir les mesures en vigueur actuellement.

Le prochain Comité de concertation est fixé au vendredi 27 novembre.

Alexander De Croo, Premier ministre
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be

Tom Meulenbergs
Porte-parole
+32 2 501 02 11
contact@premier.be